



La Région Occitanie et liO lancent une campagne de sensibilisation à l'utilisation du smartphone lors de la traversée de la route ou des voies ferroviaires, construite après des échanges avec l'Association Nationale pour les Transports Éducatifs de l'Enseignement Public (ANATEEP) et SNCF Voyageurs.

Si le smartphone est un danger au volant, il l'est aussi en traversant la route et les voies ferrées. En tant qu'autorité organisatrice des mobilités régionales, la Région Occitanie intensifie ses actions auprès des jeunes usagers de son réseau.

À travers deux vidéos, cette campagne met en lumière les accidents sans les montrer directement, tout en rappelant l'importance de rester vigilant lors de la descente d'un car ou d'un train.

